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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 コロナ・パンデミックもやや停滞傾向にある様です。これ以

上は流行なしで行きたいですが、第２派、第３派という話も有

りますから予断を許しません。 

 最近の新聞紙上で、大きめに取り扱われていたのは、少子化

です。６月６日北國新聞朝刊

に、厚労省統計として掲載され

ています。「19年生まれ 赤ち

ゃん 86万 5234人 過去最少、

出生率 1.36。前年比、５万

3166人減で、90万割れは初めて

である。政府は、閣議決定した

第４次少子化社会対策大綱で、若い世代が希望通りの数の子ど

もを持てる「希望出生率 1.8」を目標に掲げた。しかし、少子

化は年々重症化の道をたどっている。経済的支援は勿論である

が、親子が余裕を持って子育てを楽しめる環境作りが求められ

ている様に思う。早急な抜本的対策の変更が急務である。今回、

「進行する少子化」と題して一文をお配りさせて頂きました。

ご参考にして頂けたら幸いです。 

 

◆お客様の紹介 

・2019～2020年度受入交換留学生    

リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

 

◆『ロータリーの友』紹介

（本島大昌 委員長） 

 

◆臨時総会 定款細則改定案の決議 

・議案第 1号 

 規定審議会による白山石川ロータリークラブ定款改正の件 

 賛成多数にて可決 

・議案第 2号 

 規定審議会による白山石川ロータリークラブ細則改正の件 

 賛成多数にて可決 

   

議長：武藤会長 議案説明：野澤会長エレクト 

  

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・6/5 ガバナー事務所よ

り 

RI会長・RI会長エレクト

からのメッセージが届

く。   松本ガバナー

より「マローニ―会長か

ら日本のロータリアンへの特別なメッセージが届いていま

すので、例会再開時などの際にご活用ください。」とのコ

メントと共に、クラブ様へ配信するよう仰せつかりまし

た。 

 

 

 



◆プログラム 会員卓話  小柳 善裕 会員  

  

  

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：85.29％    

● 出席者：29名 /34名 

● 出席補填：  0名 

● 出席免除者： 3名 

浅野 昭利、五十嵐 隆介、

中川 昭栄 

● メーキャップ：0名 

 

◆ニコニコボックスの発表(中島育子 副委員長) 

武藤会長 小柳さん、卓話ありが

とうございました。コロナも

一段落ということですが、こ

のまま続いてくれるかどう

か？色々ありますが、少子化

も相変わらず続いています。

何から手をつければいいのか分かりませんが、日本が沈没

しませんように！ 

永瀬喜子 リヴァイのピアノは凄いです！我が家は田んぼの中

なので誰の邪魔にもならないので楽しんで大きく弾いて

います。 

野澤誠治 やはり一週間に一度は皆さんの顔が見れて嬉しいで

すね‼ 

中嶋満 結婚記念日祝、ありがとうございました。      

本日合計 7,500円  今年度累計 563,396円 

 


